

La morale du volontariat

A ce jour le point d'indice des fonctionnaires est toujours gelé!

A l'aube des élections le sujet a été enfin abordé et « devrait » aboutir à une revalorisation, mais de quel ordre?

Le pouvoir d'achat des fonctionnaires ne cesse d'être mis à mal par des années de politiques d'austérités budgétaires.

Actuellement l'inflation est comprise entre 3.7 et 4.4% et va continuer d'augmenter.
Nous voulons une compensation intégrale de la perte subie depuis vingt ans!

Faites les comptes

Agent-es de la fonction publique, calculez l'impact de l'inflation sur votre salaire

PUBLIÉ LE 6 DÉCEMBRE 2021 PAR SOLIDAIRES FONCTION PUBLIQUE



Depuis des années, les pertes de pouvoir d'achat pour les agent-es publics se cumulent. L'inflation ainsi que le gel du point d'indice ont entraîné des milliers d'euros de perte. Pour prendre conscience du montant de l'argent que vous avez perdu dû aux non mesures gouvernementales, Solidaires fonction publique met à votre disposition un outil qui vous permet en un clin d'œil d'observer de combien votre traitement s'est déprécié depuis 2010. Il suffit de renseigner votre indice. Les primes qui sont largement exemptes de cotisations sociales, et ne financent donc que très marginalement l'assurance santé et la retraite, ne sont pas prises en compte.

Choisissez votre échelon

Votre traitement indiciaire brut	1 731,6 €
Inflation compensée, votre traitement devrait s'élever à :	2 219,91 €
Il manque à votre salaire brut chaque mois :	488,31 €
Annuellement, il manque à votre traitement traitement brut :	5 859,73 €

[ici calculateur perte de pouvoir achat lié à l'inflation](#)

A l'hôpital

La fonction publique hospitalière est dans une situation sans précédent, **la morale du dévouement*** pratiquée depuis des décennies arrive à un point de non-retour.

Manques d'effectifs, suppressions de lit, non remplacements des arrêts, suppressions des congés, modifications de plannings, rappels à domicile, démissions...

Aujourd'hui le Covid, la guerre en Ukraine et demain ???

Nous aurons toujours besoin de soins, nous aurons toujours besoin de soignants et nous devons exiger un salaire décent pour tous les professionnels qui exercent à l'hôpital!

* [L'Essentiel du rapport](#) de la commission d'enquête du Sénat

25/04/2022